

- Salud pública.

Nombre del alumno: Andrea Candelaria
Guillen Rodriguez

Catedrático: Beatriz Gordillo López
7 "A"

Licenciatura en Nutrición

Comitán de Domínguez Chiapas

4 de diciembre del 2020

Conceptos y clasificación de las familias.

Funciones de la familia:

- El desarrollo emocional y de la autoestima.
- La maduración psicológica y el desarrollo de la personalidad.
- La transmisión de valores y de la cultura.
- El apoyo emocional.

La familia es la unión de las personas que comparten un proyecto vital en común y es importante tener en cuenta que existe un compromiso personal entre sus miembros y se establecen intensas relaciones de intimidad, afectividad, reciprocidad y dependencia.

Por lo que haciendo referencia a la familia existen muchos conceptos que se relacionan entre sí, como son:

Núcleo familiar.

Es importante que en el núcleo familiar haya más de un adulto y lo más frecuente es que ambos adultos sean los progenitores de los niños a su cargo.

Y se llega a ser más complejo cuando aparecen los hijos, entonces la familia se convierte en un ámbito en el que la crianza y socialización de los hijos.

La importancia de la familia es:

La interdependencia, la comunicación y la afectividad que se da entre los adultos que la forman.

La relación de vínculo afectivo estable entre quien cuida y educa, por un lado, y quien es cuidado y educado, por otro.

Esta relación está basada en un compromiso personal de largo alcance de los padres entre sí y de los padres con los hijos.

Papel de los padres a sus hijos.

Se basa en asegurar la supervivencia de los hijos y también su integración sociocultural.

La familia también se relaciona con el contexto sociocultural logrando así que la mente infantil se llene de contenidos, normas y reglas de convivencia que le permita desarrollarse como ser social.

Tipos de familia.

Familia nuclear.

Describe como un agrupamiento compuesto por el padre, la madre y los hijos tenidos en común, todos bajo el mismo techo.

Familia extensa,

Incluye al resto de parientes y a varias generaciones en estrecha relación afectiva y de convivencia.

Históricamente.

Podemos hablar de la existencia de estos dos modelos tradicionales de familia.

Familias actuales.

Se basan en: familia a uniones no matrimoniales o consensuadas dando lugar a la formación de nuevas familias, hijos del matrimonio pueden llegar por la vía de la adopción, familias monoparentales, familia biparental o monoparental, el padre no tiene que limitarse a solo ser el generador de recursos, el número de hijos se ha reducido a uno.

Algunos núcleos familiares se disuelven como consecuencia de procesos de separación y divorcio.

Bibliografía:

López, B. G. (2020). Antología de Salud Pública. Comitán de Domínguez.